



ベイスターズの選手による野球教室



ファンサービス



職井選手に
敬愛してもらいました!



THIS IS MY ERA.
これからは俺の時代だ!
(2017 シーズンスローガン)

横浜DeNA
ベイスターズの皆さん!
日本一目指して
がんばってください!!



キャンプ
In 宜野湾



©YDB



今年こそ日本一になりますので、宜野湾市の皆さん、応援よろしくお願いします!



ラミレス監督熱烈歓迎

横浜DeNAベイスターズのラミレス監督が、キャンプ地である宜野湾市へ報告のあいさつに訪れました。多くの市民らが出迎え市役所は歓迎ムードで大いに盛り上がりました。



選手が野球少年を指導

横浜DeNAベイスターズ旗争奪少年野球大会表彰式の後に行われた少年野球教室では、選手からの熱心な指導に、子どもたちは目を輝かせていました。



キャンプに向けて花植え

横浜DeNAベイスターズ春季キャンプを南国の花で迎えようと「第7回グリーンコミュニティin宜野湾」が開催されました。市内外の少年野球チームや関係団体の協力のもと花の植え付けを行い、色鮮やかな花でいっぱいになりました。



佐喜眞市長が激励

横浜DeNAベイスターズのキャンプ激励として、佐喜眞市長が宜野湾市立野球場を訪問しました。また、宜野湾市の各種関係団体より、大山産田芋や、ソデイカなどの激励品を贈呈しました。



歓迎・感謝の夕べ

2月3日(金)、市のラグナガーデンホテルにて「歓迎・感謝の夕べ」が開催されました。選手たちは会場に訪れた多くのファンとサイン会などで交流を深めました。



かつこいん